

Sujet : [INTERNET] Enquête publique Loire

De : Grégoire R

Date : 05/04/2024 19:39

Pour : enquete-publique-digues-nevers-sainteloi@nievre.gouv.fr

Bonjour Madame,

Je suis un habitant de la rue Gabriel Valette à Nevers, située en zone inondable, concerné par ce projet.

Je m'étonne du manque de communication flagrant sur un tel sujet. Une enquête publique comme son nom l'indique est publique, or j'ai l'impression que le public n'est pas au rendez-vous, est-il simplement au courant ? Pourquoi les habitants des quartiers concernés en zones inondables n'ont pas reçu par exemple un courrier les invitant à consulter l'enquête publique et émettre un avis, ou alors organiser une réunion publique.

Le dossier d'enquête publique est d'une complexité sans nom, et bien trop volumineux. Pourquoi un résumé plus simplifié n'a pas été fait ?

Dans le dossier il est expliqué qu'il y'avait 2 solutions possibles. Conforter les digues, ou faire des arasements avec déversoir. La première option n'est pas du tout développée contrairement à la deuxième qui prend la totalité du dossier. Pourquoi avoir retenu cette solution et pas l'autre ?

J'aurais aimé aussi qu'il soit présenté un plan indiquant les quartiers qui seraient potentiellement inondés avec cette option de déversoir. Si l'eau est rejetée sur les parcs Rosa Bonheur et Mendes France elle ruissellera jusque chez nous. Le parc Mendes France est un ancien site industriel ultra pollué (il en est fait mention dans le dossier), les remontées de polluant ne sont pas évoquées, ni la dépollution du site qui n'a jamais été faite.

Il faut entendre les voix des habitants et les mettre au cœur des projets et non à l'écart comme cela est manifestement le cas ici. Rendre de la porosité au sol, les bords de Loire doivent rester des zones naturelles et non des lieux bitumés. Les erreurs du passé ne doivent plus se reproduire aujourd'hui, certaines personnes en ont malheureusement payé de leur vie à différents endroits, et la vie n'a pas de prix.

Cordialement.

Grégoire R